
己斐出張所管内 　　木村　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

９月４日
５：３５～７：１０

　“じゃぶじゃぶ池”の立看板水辺利用上の注意板の左側が壊れており直してほ
しい。見た目にもよくないので。
　草刈りでスッキリしたが、出来ればもう少しきれいに出来ないのか。鉄砲草が植
木より高く残っている。
　犬の散歩をしている人も袋を持って常識ある行動と感じた。
　旭橋の下は、相変わらずゴミの山は解消されない。旭橋から竜王橋。

９月１９日
７：０５～９：５０

　朝は、空気もスッキリ、気持ち良く河川チェックが出来る様になった。
　今日は、８時４５分～９時３０分迄、太田川清掃を社会福祉協議会、公衆衛生協
議会で実施。約７０名参加（己斐橋～旭橋）し、ビニール、プラスチック類が中心で
あった。新庄橋～山手橋の間は、ビニール類で１袋相当のゴミ収集で割ときれい
であった。
　時間帯によるが、ゴルフの打ち放しをする人はいない。釣人もいなく、静かで問
題は感じなかった。旭橋～新庄橋。

９月２７日
６：１０～７：５０

　めっきり肌寒さを感じる朝ですがすがすがしい気分でモニターも年間を通じ一番
いい時期ではないかと思いスタート。河川の土手も草刈りがされ、スッキリいい顔
が見える。車からタバコを捨てられても火災の心配もなくいつもこの様であればい
いな（人件費が費用はかかるが）と感じる。
　気持ちが良く川岸、土手などを見てもゴミも少なく、問題点も感じられず、いい状
況である。ただ、八幡川水門の下流左側（新己斐橋側）に自転車が放置、横たわ
り数日前から放置されている風であった。盗難車ではなかろうか。八幡川水門～
竜王橋。

９月３０日
６：１５～８：０５

　今朝は、少し寒さを感じる程でスッキリした気分。犬の散歩３人でそれぞれ袋を
持参。常識人で安心。ゴミも多数はあったが、大量で報告する程でもなく、いつも
この様であってほしいと感じた。
　９月２７日の八幡川水門左側の放置自転車は今日もあり、連絡が必要であろう
か。旭橋～山手橋。
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９月４日の情報に
ついて

“じゃぶじゃぶ池”の立看板水辺利用上の注意板については補修することとしま
す。連絡有り難うございました。

　早朝からのモニター報告ありがとうございます。
　９月１９日の地区での太田川清掃活動は有り難うございます。川をきれいにした
いという気持ちを持ってくれている地域の人達がいることは嬉しいことです。ゴミを
拾う人よりも、捨てない人がもっと増えて欲しいと思います。
　今後ともみなさまの清掃活動をよろしくお願いします。

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答

管理第一課からの意見・感想等




